

2015 MASTERCARD MEMORIAL CUP

THURSDAY, MAY 28, 2015

TIE-BREAKER

QUEBEC REMPARTS VS RIMOUSKI OCEANIC

Journalist: Mathieu Tanguay

A tie-breaker game will be needed to decide who will join the Kelowna Rockets in the 97th MasterCard Memorial Cup semifinal. Two teams that met 24 hours earlier, the host team Quebec Remparts (1-2) and the Quebec major junior hockey league champions Rimouski Oceanic (1-2) will clash again Thursday night at the Colisée Pepsi in Quebec.

It will be the 19th meeting between the two rivals this season. The Oceanic needed a win in the last game of the round-robin Wednesday night to stay alive, and they rose up to the challenge by beating the Remparts 4-0. Quebec could have clinched a spot in the semi-final, but clearly lacked a sense of urgency in its game, much to the chagrin of the 10,277 fans in attendance.

"It's hard to explain. It wasn't our best effort. We started poorly and we didn't managed to find the energy we needed. For sure this isn't the kind of game we wanted to play", said after the game the Remparts head coach Philippe Boucher. "We need

to forget this one as soon as possible. It was a game seven for them Wednesday, it will be a game seven for both teams Thursday and I'm sure we'll play better hockey."

Forward Marc-Olivier Roy was disappointed but philosophical. "The beauty of it is that we have a chance to redeem ourselves. It will be a game without tomorrow and I think there are a lot of veterans on this team who do not want to finish their junior career Thursday night, so everyone will be ready."

A confidence-builder for the Oceanic

Rimouski clearly has the Remparts number at the Colisée Pepsi. Including the QMJHL final and the last two games in Quebec between both teams in the regular season, Rimouski has now won six in a row in hostile territory.

The hero of the game is undoubtedly Michael Joly. The forward Beausoleil called "a magician with the puck" has participated in all of his team's goals, scoring one himself and adding three assists. The Rimouski bench boss also had good words for his goalie Philippe Desrosiers, who posted the first shutout of the tournament so far. "We have seen Philippe's preparation, how he was focused. I was sure he was going to play a very strong game and he did."

Desrosiers was of course pleased with the turn of events and gave credit to his coach for the great performance of his team after two losses. "Serge's message was simple: Have fun tonight, you're not often at the Memorial Cup. We had fun!" said the Oceanic goaltender.

This will be the 12th tie-breaker in 97 years of Memorial Cup tournaments. For the first time in history, three teams finished the round-robin with a 1-2 record. The last time two teams from the tournament hostess league clashed in back-to-back games including the tie-breaker was in 1986. The Kamloops Blazers forced a decisive game by beating Portland and also defeated the Winterhawks the following day to reach the Memorial Cup semi-final.



After two games in which Rimouski's goaltenders were rather shaky, the Oceanic had a great performance from Philippe Desrosiers who shutout the Remparts Wednesday night.



COUPE MEMORIAL MASTERCARD 2015

JEUDI, 28 MAI 2015

BRIS D'ÉGALITÉ

REMPARTS DE QUÉBEC C. OCÉANIC DE RIMOUSKI

Journaliste: Mathieu Tanguay

Un match de bris d'égalité sera nécessaire ce jeudi soir au Colisée Pepsi de Québec pour décider qui rejoindra les Rockets de Kelowna en demi-finale de la 97^e Coupe Memorial MasterCard. Il mettra aux prises deux équipes qui se sont affrontées 24h plus tôt, soit l'équipe hôte, les Remparts de Québec (1-2), et les champions de la Ligue de hockey junior majeur du Québec, l'Océanic de Rimouski (1-2).

Il s'agira du 19^e affrontement entre les deux clubs cette saison. Alors que sa survie en dépendait, l'Océanic a provoqué ce duel en prenant la mesure des Remparts 4-0 lors du dernier match de la ronde préliminaire mercredi soir. Québec aurait pu se qualifier pour la demi-finale, mais n'avait clairement pas de sentiment d'urgence dans son jeu, au grand dam des 10 277 spectateurs présents.

«C'est dur à expliquer. Ça n'a pas été notre meilleur effort. On a mal commencé et on n'a pas réussi à trouver l'énergie dont on avait besoin. C'est sûr que ce n'est pas le genre de match qu'on voulait jouer», disait après la partie l'entraîneur-chef des Remparts Philippe Boucher. «Faut l'oublier le plus vite possible. C'était une partie #7 pour eux mercredi, ce sera une partie #7 pour les deux équipes jeudi et je suis sûr qu'on va jouer du meilleur hockey.»

L'attaquant Marc-Olivier Roy était déçu, mais philosophe. «La beauté de la chose c'est qu'on a la chance de se reprendre. Ça va être une partie sans lendemain et je pense qu'il y a beaucoup de vétérans dans l'équipe qui ne veulent pas finir leur carrière junior jeudi soir, donc tout le monde va se préparer en fonction de cette partie-là.»

Regain de confiance pour l'Océanic

Clairement, l'Océanic a le numéro des Remparts au Colisée Pepsi. En incluant la finale de la LHJMQ et les deux dernières parties entre les deux clubs à Québec en saison régulière, Rimouski a maintenant aligné six victoires de suite en terrain hostile. «On ne pavoisera pas trop, on est encore dans une situation critique, mais il y a beaucoup de points positifs dans ce match-là», disait au terme de la victoire l'entraîneur-chef de l'Océanic Serge Beausoleil.

Le héros du match est sans doute Michael Joly. L'attaquant que Beausoleil a qualifié de «magicien avec la rondelle» a participé à tous les filets des siens, récoltant un but et trois mentions d'aide. Le pilote de Rimouski avait également de bons mots pour son gardien Philippe Desrosiers, qui a signé le premier jeu blanc du tournoi jusqu'ici. «On a vu comment Philippe s'est préparé, comment il était dans sa bulle. J'étais certain qu'il allait jouer un très fort match.»

Desrosiers était bien sûr heureux de la tournure des événements, et a donné le crédit à son entraîneur pour la belle performance de l'équipe qui s'est relevée après deux défaites. «Le message de Serge était simple: Amusez-vous ce soir, on n'est pas souvent à la Coupe Memorial. On s'est amusé!» s'est exclamé le cerbère de l'Océanic.

Il s'agira du 12^e match de bris d'égalité en 97 ans de tournois de la Coupe Memorial. Pour la toute première fois de l'histoire, trois clubs terminent la ronde préliminaire avec une fiche de 1-2. La dernière fois que deux équipes de la ligue hôte du tournoi se sont affrontées coup sur coup, c'était en 1986. Les Blazers de Kamloops avaient forcé un match de bris d'égalité en battant Portland et avaient aussi vaincu les Winterhawks lors de la rencontre visant à les départager.



Après avoir remporté leur première partie du tournoi, les hommes de Philippe Boucher ont perdu les deux suivantes et doivent maintenant passer par le match de bris d'égalité pour assurer leur survie.





REMPARTS DE QUÉBEC

QUÉBEC REMPARTS

Équipe hôte et finaliste de la LHJMQ / Host team and QMJHL finalist
Fiche en saison régulière / Regular season record: 40-25-1-2, 83 points

Directeur-gérant et entraîneur-chef / General manager and head coach : Philippe Boucher
Entraîneurs adjoints / Assistant coaches : Martin Laperrière - Daniel Renaud
Entraîneur des gardiens de but / Goaltender coach : Maxime Ouellet
Thérapeute du sport agréé / Athletic therapist : Steve Bélanger
Gérant de l'équipement / Equipment manager : Stéphane Savard
Adjoints au gérant de l'équipement / Equipment manager assistants :
Christian Tremblay - Bertrand Bélanger

#	NOM	POS	PJ	B	A	PTS	+/-	PeM	BAN	BAN	GB
#	NAME		GP	G				PiM	PPG	SHG	GWG
27	Ryan Graves	D	3	2	1	3	1	2	0	1	0
11	Marc-Olivier Roy	C	3	0	3	3	0	12	0	0	0
21	Vladimir Tkachev	AG/LW	3	0	3	3	1	0	0	0	0
88	Dmytro Timashov	AG/LW	3	2	0	2	1	4	1	0	0
73	Adam Erne	AG/LW	3	1	1	2	0	6	0	0	1
15	Nikolas Brouillard	D	3	1	1	2	-1	4	0	0	0
10	Anthony Duclair	AG/LW	3	0	2	2	1	4	0	0	0
55	Matt Murphy	D	3	1	0	1	-1	4	0	0	0
5	Raphaël Maheux	D	3	1	0	1	3	2	0	0	0
23	Massimo Carozza	C	3	0	1	1	0	2	0	0	0
19	Kurt Etchegary	C	3	0	1	1	2	0	0	0	0
77	Jérôme Verrier	AD/RW	3	0	0	0	-2	4	0	0	0
14	Olivier Garneau	AG/LW	3	0	0	0	0	2	0	0	0
24	Guillaume Gauthier	AG/LW	3	0	0	0	-2	2	0	0	0
17	Yanick Turcotte	AG/LW	3	0	0	0	1	0	0	0	0
96	Zachery Moody	C	3	0	0	0	0	0	0	0	0
31	Zachary Fucale	G	3	0	0	0	0	0	0	0	0
9	Aaron Dutra	D	3	0	0	0	-1	0	0	0	0
32	Ross MacDougall	D	2	0	0	0	0	0	0	0	0
7	Brian Lovell	D	1	0	0	0	0	0	0	0	0
30	Callum Booth	G	1	0	0	0	0	0	0	0	0

STATISTIQUES DES GARDIENS COUPE MEMORIAL MASTERCARD 2015 / 2015 MASTERCARD MEMORIAL CUP GOALTENDER STATS

#	NOM	PJ	MIN	MOY	V	D	BL	BC	% EFF
#	NAME	GPL	MIN	AVE	W	L	SO	GA	SAVE%
30	Callum Booth	1	27	0.00	0	0	0	0	1.000
31	Zachary Fucale	3	171	4.22	1	2	0	12	.885



OCÉANIC DE RIMOUSKI

RIMOUSKI OCEANIC

Champions de la LHJMQ / QMJHL Champions
Fiche en saison régulière / Regular season record: 47-16-3-2, 99 points

Directeur-gérant et entraîneur-chef / General manager and head coach : Serge Beausoleil
Entraîneurs adjoints / Assistant coaches : Éric Dubois - Charles Juneau - Michel Ouellet
Entraîneur des gardiens de but / Goaltender coach : Mickaël Rioux
Thérapeute du sport agréé / Athletic therapist : Maxime Provencher
Gérant de l'équipement / Equipment manager : François Hébert
Adjoint au gérant de l'équipement / Equipment manager assistant : Patrick Villeneuve

#	NOM	POS	PJ	B	A	PTS	+/-	PeM	BAN	BAN	GB
#	NAME		GP	G				PiM	PPG	SHG	GWG
88	Michael Joly	AD/RW	3	2	4	6	-2	2	1	0	0
74	Alexis Loiseau	C	3	2	3	5	-1	0	1	0	0
23	Frédéric Gauthier	C	3	1	3	4	-3	0	1	0	0
57	Christopher Clapperton	AG/LW	3	2	1	3	0	0	1	0	0
3	Jan Kostalek	D	3	1	2	3	-4	2	1	0	0
19	Justin Samson	C	1	1	0	1	1	0	0	0	1
22	Tyler Boland	C	3	1	0	1	0	2	0	0	0
42	Andrew Picco	D	2	0	1	1	1	5	0	0	0
68	Guillaume McSween	D	3	0	1	1	0	2	0	0	0
10	Anthony Chapados	AG/LW	3	0	1	1	-1	0	0	0	0
27	Charles-David Beaudoin	D	3	0	1	1	-3	0	0	0	0
55	Samuel Morin	D	3	0	0	0	-1	7	0	0	0
61	François Beauchemin	AG/LW	3	0	0	0	-1	4	0	0	0
16	Justin Vachon	AG/LW	3	0	0	0	-1	2	0	0	0
79	Samuel Laberge	AG/LW	3	0	0	0	-2	2	0	0	0
24	Simon Bourque	D	3	0	0	0	-2	2	0	0	0
18	William Couture	C	2	0	0	0	-1	2	0	0	0
15	Anthony DeLuca	AG/LW	2	0	0	0	-2	2	0	0	0
30	Philippe Desrosiers	G	3	0	0	0	0	0	0	0	0
11	Deven St-Hilaire	AD/RW	3	0	0	0	-2	0	0	0	0
33	Louis-Philip Guindon	G	1	0	0	0	0	0	0	0	0
25	Jérémy Lépine	AG/LW	1	0	0	0	0	0	0	0	0
81	Eduard Nasybullin	D	1	0	0	0	0	0	0	0	0

#	NOM	PJ	MIN	MOY	V	D	BL	BC	% EFF
#	NAME	GPL	MIN	AVE	W	L	SO	GA	SAVE%
30	Philippe Desrosiers	3	149	2.41	1	1	1	6	.923
33	Louis-Philip Guindon	1	31	9.77	0	1	0	5	.773

STATISTIQUES DU TOURNOI

TOURNAMENT STATS

CLASSEMENT DES ÉQUIPES / STANDINGS

	ÉQUIPE	PJ	V	D	DP	BP	BC	PTS
			GP	W	L	OTL	GF	GA
1.	Generals d'Oshawa	3	3	0	0	11	8	6
2.	Rockets de Kelowna	3	1	2	0	11	9	2
3.	Océanic de Rimouski	3	1	2	0	10	11	2
4.	Remparts de Québec	3	1	1	1	8	12	2

CALENDRIERS - RÉSULTATS / SCHEDULE - RESULTS

VENDREDI 22 MAI / FRIDAY, MAY 22nd – 19h30 / 7:30 p.m. – Kelowna 3, Québec 4
SAMEDI 23 MAI / SATURDAY, MAY 23rd – 16h30 / 4:30 p.m. – Rimouski 3, Oshawa 4
DIMANCHE 24 MAI / SUNDAY, MAY 24th – 16h30 / 4:30 p.m. – Québec 4, Oshawa 5 (Prol./OT)
LUNDI 25 MAI / MONDAY, MAY 25th – 19h30 / 7:30 p.m. – Rimouski 3, Kelowna 7
MARDI 26 MAI / TUESDAY, MAY 26th – 19h30 / 7:30 p.m. – Oshawa 2, Kelowna 1
MERCREDI 27 MAI / WEDNESDAY, MAY 27th – 19h30 / 7:30 p.m. – Québec 0, Rimouski 4
JEUDI 28 MAI / THURSDAY, MAY 28th – 19h30 / 7:30 p.m. – Bris d'égalité / Tie-Breaker – Québec vs Rimouski
VENDREDI 29 MAI / FRIDAY, MAY 29th – 19h30 / 7:30 p.m. – Demi-finale / Semi-Final – ADT / TBD vs Kelowna
DIMANCHE 31 MAI / SUNDAY, MAY 31st – 19h / 7 p.m. – Finale / Final – ADT / TBD vs Oshawa

MEILLEURS MARQUEURS - COUPE MEMORIAL MASTERCARD 2015 / SCORING LEADERS - 2015 MASTERCARD MEMORIAL CUP

	NOM	ÉQUIPE	PJ	B	A	PTS	+/-	PeM	BAN	BAN	GB
			GP	G	A	PTS	+/-	PiM	PPG	SHG	GWG
1.	Michael Joly	Rimouski	3	2	4	6	-2	2	1	0	0
2.	Nick Merkley	Kelowna	3	3	2	5	1	8	0	1	0
3.	Michael Dal Colle	Oshawa	3	2	3	5	2	0	0	0	0
4.	Alexis Loiseau	Rimouski	3	2	3	5	-1	0	1	0	0
5.	Gage Quinney	Kelowna	3	4	0	4	1	0	2	0	1
6.	Tobias Lindberg	Oshawa	3	3	1	4	4	0	1	0	1
7.	Leon Draisaitl	Kelowna	3	3	1	4	0	12	1	1	0
8.	Madison Bowey	Kelowna	3	1	3	4	1	8	0	0	0
9.	Cole Cassels	Oshawa	3	1	3	4	2	4	0	0	0
10.	Frédéric Gauthier	Rimouski	3	1	3	4	-3	0	1	0	0
11.	Tyson Baillie	Kelowna	3	0	4	4	0	0	0	0	0
12.	Stephen Desrocher	Oshawa	3	2	1	3	1	0	0	0	1
13.	Ryan Graves	Québec	3	2	1	3	1	2	0	1	0
14.	Christopher Clapperton	Rimouski	3	2	1	3	0	0	1	0	0
15.	Michael McCarron	Oshawa	3	1	2	3	0	5	0	0	0

FICHES DES GARDIENS - COUPE MEMORIAL MASTERCARD 2015 / GOALTENDING STATS - 2015 MASTERCARD MEMORIAL CUP

	NOM	ÉQUIPE	PJ	MIN	MOY	V	D	BL	BC	% EFF
			GPL	MIN	AVE	W	L	SO	GA	SAVE%
1.	Callum Booth	Québec	1	27	0.00	0	0	0	0	1.000
2.	Philippe Desrosiers	Rimouski	3	149	2.41	1	1	1	6	.923
3.	Ken Appleby	Oshawa	3	198	2.42	3	0	0	8	.882
4.	Jackson Whistle	Kelowna	3	178	2.69	1	2	0	8	.911
5.	Zachary Fucale	Québec	3	171	4.22	1	2	0	12	.885
6.	Louis-Philip Guindon	Rimouski	1	31	9.77	0	1	0	5	.773